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Anfrage 

AF-16/2023 

 

Landkreis 
Limburg-Weilburg 

 

 

DIE LINKE 

 
Anfrage zur Kreistagssitzung am  7. Juli 2023, TOP 21. 

 
Betreff: 
Wärmeversorgung im Landkreis 
 
Anfrage: 
1. Gibt es im Kreis Limburg-Weilburg Kommunen die bereits Fernwärmenetzte betreiben? Wenn ja, 

diese bitte benennen. 
2. Gibt es für den Kreis Limburg-Weilburg eine Wärmeplanung oder ist eine solche in Vorbereitung? 

Wenn ja bitte kurz den Sachstand darlegen. 
3. Gibt es Überlegungen oder möglicherweise Planungen zum Betreiben eines kreisweiten 

Fernwärmenetzes? Wenn ja, wie weit sind diese gediehen? 
4. Gibt es im Kreis Kommunen die bereits eine Wärmeplanung vorgenommen haben oder dieses in 

den nächsten zwei Jahren vorhaben? Wenn ja, diese bitte mit Zeitpunkt des 
Planungsabschlusses benennen. 

5. Beabsichtigt der Landkreis Limburg-Weilburg die Kommunen des Kreises bei der Wärmeplanung 
zu unterstützen? Wenn ja, bitte den Umfang (finanziell, personell) tabellarisch darstellen. 

 

 
Begründung: 
Unsere Gesellschaft steht vor großen Herausforderungen bei der Erreichung der gesteckten 
Klimaschutzziele. Ein Baustein ist die Umstellung von Heizsystemen auf Wärmepumpen. Jedem 
sollte dürfte klar sein, dass eine solche Umstellung nicht die einzige Lösung und der Weisheit letzter 
Schluss ist. Eine weitere Möglichkeit ist die Fernwärmeversorgung wie sie bereits in einigen Städten 
wie Kiel oder dem Fernwärmeverbund Mittlerer Neckar effizient und kostengünstig, vor allem für die 
Bürger*innen betrieben wird. Daher möchten wir Sie darum bitten die obenstehenden Fragen unserer 
Gruppierung im Kreistag Limburg-Weilburg möglichst zeitnah, spätestens aber vor der nächsten 
Kreistagssitzung, zu beantworten 
 
 
Der Vorsitzende des Kreistages des 
Landkreises Limburg-Weilburg 
 
gez. Joachim Veyhelmann 




